# やまびこ

川崎市立幸町小学校 個別指導室 7月号 令和6年7月18日(木)

## いよいよ夏休みです

先日の懇談会では、学校での子ども達の様子をお伝えしたり、保護者の方からご家庭での様子をお知らせいただいたりしました。夏休みは、普段学校ではできないことに挑戦したり、久し振りにいろんな人と会えたりするチャンスです。夏休み明けには、一回り心も身体も大きくなった子ども達に会えるのを楽しみにしています。

## ~ことばで伝えよう~

今年度は1年生が2人個別級の仲間入りをし、個別級での活動にも慣れてきました。交流級での学習があるときには、行動を切り替えて「いってきまーす」と個別級を出発していきます。学年が上がるにつれて、 一人で交流級に行って学習することが増え、成長を感じます。

今年度も国語科の研究を行っています。相手の言葉を聴いたり、言葉で自分の気持ちを伝えたり、「言葉」を大切にして授業を行っています。先日、「ふわふわ言葉」とはどんな言葉なのか、ペアで話合いをしました。自分では何となく分かっていても、相手に伝わっていなかったり…相手が何を言っているのか聞いていなかったり…まだまだ教師の橋渡しが必要です。「話し方名人」「聴き方名人」を意識して話し合う活動を通して、より伝わりやすい言葉で伝える、分からないことは質問をして分かろうとするような姿が、今後より増えてくることを期待して支援しています。※10月に個別級の校内授業研究を行います。

### ●個別給食●

毎週木曜日は、個別給食で当番活動を 行っています。割ぽう着を持ち帰りまし たので、夏休み明けに持たせてください。 よろしくお願いします。

#### ●個別級畑の野菜●

今年も子ども達の希望を取り入れ、トマト、ナス、オクラ、エダマメを植えました。陽の光を浴びて、大きく育っています。また収穫できましたら持ち帰りますのでおうちで召し上がってください。

水遊び・水泳 水に慣れよう 夏を涼しく過 ごそう! うちわづくり

